

DICTAMINAN DOS INICIATIVAS

Videgaray aplaude aprobación de los cambios fiscales

El titular de Hacienda dijo que la reforma fiscal contribuirá a la estabilidad macroeconómica

Leonor Flores
EL ECONOMISTA

EL SECRETARIO de Hacienda, Luis Videgaray, reconoció a los diputados por haber aprobado los primeros dos dictámenes que conforman el paquete de cambios fiscales propuestos como parte de la reforma hacendaria que podría ser aprobada en su totalidad antes del 20 de octubre, fecha límite que tiene la Cámara de Diputados.

“Confiamos en que antes de la fecha establecida en la Ley, del 20 de octubre, habrá de aprobarse esta reforma”, argumentó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En la inauguración de la conferencia internacional para conmemorar el vigésimo aniversario de la autonomía del Banco de México (Banxico), se refirió a la Ley Aduanera y al Código Fiscal de la Federación.

“Es alentador escuchar y conocer el progreso que está teniendo la aprobación de la reforma hacendaria en la Cámara de Diputados, donde ayer se dictaminaron ya en Comisión de Hacienda las dos primeras iniciativas”, expuso.

Aseguró que la reforma fiscal, junto con otras, contribuirá a una mayor estabilidad macroeconómica, no como un fin en sí mismo, sino como una forma de colaborar al único indicador de éxito de la política económica, que es el bienestar de las familias.

“Con respecto a la reforma hacendaria, son alentadores los comentarios de las calificadoras, por ejemplo Standard & Poor’s, que recientemente reafirmó la calificación y la perspectiva positiva, a partir de la oportunidad que tenemos de consolidar las reformas hacendaria y energética”, aseguró el titular de la Secretaría de Hacienda.

Ante el presidente de la República Enrique Peña Nieto, el gobernador del Banxico, Agustín Carstens, y especialistas nacionales e internacionales, Videgaray Caso aseguró que son alentadores los comentarios de la directora general del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde, en los que se resalta la solidez de la economía mexicana para enfrentar los episodios de volatilidad y cómo las reformas habrán de fortalecer los fundamentos de la economía.

leonor.flores@eleconomista.mx